
Ltd. KVD Allroggen verwies auf den aktuellen Sachstandsbericht 2011 und bestätigte 
eine weiterhin positive Entwicklung des Case-Managements. Der Einsatz des Case-
Managements mit beratender Begleitung für die Betroffenen sei eine Erfolgsgeschichte.  
An der sich anschließenden kurzen Diskussion beteiligten sich die Abg. Kunert und die 
Abg. Deussen-Dopstadt. 
Ltd. KVD Allroggen fasste zusammen, dass sich der Mut der Entscheidung für eine 
Investition gelohnt habe. In der Zukunft gelte es, sich Änderungen und neuen 
Entwicklungen bei älteren Menschen tatkräftig zu stellen. 
Die Ausschussvorsitzende wertete die Installation eines Case-Managements im Rhein-
Sieg-Kreis als ein Beispiel für präventive Kreissozialpolitik.  
 


